

Queridos afiliados a la SOCUSAP, colegas, amigos, compañeros:

Nuestra entrañable Sociedad Cubana de Salud Pública cumple hoy 48 años de existencia. El 10 de julio de 1974 se constituyó gracias a la iniciativa y decisión de su fundador el profesor Francisco Rojas Ochoa, acompañado de un grupo de vanguardistas del desarrollo de la salud pública cubana de la época. Fieles a su legado, los afiliados a la SOCUSAP y sus directivos en todo el territorio nacional la mantenemos vital y en constante progreso. A todos, nuestro agradecimiento y felicitación; a los que ya lamentablemente no nos acompañan físicamente, nuestro renovado compromiso de no cejar en la batalla y vencer.

Abrazos fraternales,

Alcides